

„Kulturelle Vielfalt spiegelt sich wieder in der Einzigartigkeit und Vielfalt der Identitäten, die die Gruppen und Gesellschaften kennzeichnen, aus denen die Menschheit besteht. Als Quelle des Austauschs, der Erneuerung und der Kreativität ist kulturelle Vielfalt für die Menschheit ebenso wichtig wie die biologische Vielfalt für die Natur. Aus dieser Sicht stellt sie das gemeinsame Erbe der Menschheit dar und sollte zum Nutzen gegenwärtiger und künftiger Generationen anerkannt und bekräftigt werden.“

„Allgemeine Erklärung zur kulturellen Vielfalt“
der UNESCO, verabschiedet am 2.11.2001 in Paris

Stadt Heidelberg

Kulturamt
Haspelgasse 12
69117 Heidelberg

Telefon 06221 58-33000
kulturamt@heidelberg.de
www.heidelberg.de/unescokultur